Cubanos a las puertas de semifinales en Mundial de Remo



La Habana, 21 sep (JIT).- Los cubanos Carlos Andriel Ajete y Boris Luis Guerra no pudieron acceder este miércoles a la semifinal del doble par masculino en el Campeonato Mundial de Remo de Racice 2022, en República Checa, previsto hasta el 25 de septiembre.

Se ubicaron quintos con tiempo de 6:38.64 minutos, en un heat que dio cupos a los tres primeros botes para la fase que acontecerá el 23 de septiembre.

«Carlos y Boris remaron bien, pero esta vez no lograron el objetivo de estar entre los semifinalistas», expresó a JIT Ángel Luis García, presidente de la Federación Cubana de Remo.

«Tienen que seguir compitiendo, pues al menos le quedan dos regatas», abundó el jefe de la pequeña delegación cubana que incluye a la dupla de Milena Venegas y Yariulvis Cobas, y al entrenador Joan Manuel Paula.

Carlos y Boris buscarán ahora su ubicación general en un certamen que acoge a 900 atletas de 65 países, incluido el mayor número de pararemeros de la historia.

Este miércoles antecedieron a los antillanos en su regata el binomio croata (6:21.49), el moldavo (6:23.25), el italiano (6:23.67) y el serbio (6:24.34). Por detrás cruzaron los finlandeses con 6:49.26.

Nuestras chicas quedaron sin opción de pasar a la repesca en el doble par femenino (2XF) durante su primera regata, al concluir últimas con tiempo de 7:25.10 minutos.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/299850-cubanos-a-las-puertas-de-semifinales-en-mundial-de-remo



Radio Habana Cuba